

Vallicrosa "excusó su asistencia" denunciando la existencia de "temas pendientes dolorosos"

Ni Vallicrosa, ni Mas en la entrega de medallas de honor del municipio

Xavier Solanas



Martí Ribas Mateu y Jaume Ballús Roig recibieron la medalla de honor del municipio.

MARIA F. NOGUERA

El alcalde **Francesc Torné** entregó a **Martí Ribas Mateu** y **Jaume Ballús Roig** la medalla de honor del municipio de Les Franqueses el pasado lunes en una sala de actos del Ayuntamiento llena a rebosar. El rector de Llerona, **Joan Josep Vallicrosa Maynou**, el tercer homenajeadado, no acudió. También faltó el conseller en Cap de la Generalitat, **Artur Mas**, que debía presidir la ceremonia.

EXCUSÓ SU ASISTENCIA

Tras hacer la entrega de la medalla del municipio a **Ribas** y a **Mateu**, Torné prosiguió con su parlamento: *"mosén Vallicrosa ha excusado su asistencia, así que pasaremos a cerrar el acto"*. El rector de Llerona afirmó que no asistiría a la entrega de las medallas de honor desde el momento en que supo que la Casa Consistorial le ofrecía un reconocimiento por su trayectoria y su trabajo hacia la población. Concretamente, Vallicrosa *"excusó su asistencia"* denunciando la existencia de *"temas pendientes dolorosos"*, como la inexistente *"aplicación del servicio de mantenimiento y limpieza en sitios concretos de la zona deportiva, como el aparcamiento, donde no se*

ha limpiado en seis años". Al descontento que le merece la actuación del actual equipo de gobierno en ciertos aspectos, el rector

añadió *"otros asuntos urbanísticos por los que el pueblo está resentido"*.

Artur Mas no pudo presidir la entrega de las medallas - se-

OPINIÓN

Vallicrosa y Mas se reunieron

La relación entre Mosén Vallicrosa y el Conseller en Cap, **Artur Mas** es de todos conocida. Incluso el alcalde **Torné** recordó la vinculación de Mas con el municipio porque se había casado en Llerona. Sin embargo la relación entre ambos es más estrecha de lo que todos pensábamos y de lo que podía medir el propio alcalde. **Vallicrosa**, tras decidir rechazar la Medalla de Honor, también consideró adecuado informar a **Mas**. Quería explicarle cuáles eran sus razones para que no lo interpretara como un desaire. No lo hizo por teléfono sino mediante una entrevista personal. Hasta este punto llega el grado de relación entre ambos. El caso es que el Conseller en Cap, tras la entrevista decidió no acudir al acto y enviar al director general de Avaluació i Estudis. Un extraño sustituto para el número dos de Catalunya. En todo caso - aviso para malpensantes - la ausencia se produjo no porque Vallicrosa lo hubiera pedido, que podía haberlo hecho, sino por decisión del propio Mas. Éste había aceptado presidir el acto, precisamente, porque le habían dicho que uno de los homenajeados era el rector de Llerona. Ausente éste su presencia, valoró, no tenía sentido allí.

◆ Jordi Abayà

OTROS HOMENAJEADOS

Francesc Torné entregó a **Martí Ribas Mateu** y **Jaume Ballús Roig** la medalla de honor del municipio

gún la versión oficial - por motivos de agenda. En su lugar asistió al acto el director general de Avaluació i Estudis, **Josep Camps Roca**. El director general felicitó a los homenajeados en nombre del conseller y quiso recalcar que ése era *"un reconocimiento a gente con el calor humano que transmite algo que nos hace quererla"*.

Torné quiso hacer llegar al Conseller en Cap un regalo simbólico, su propia *"medalla de honor"* por su vinculación al municipio, mediante su representante en el acto. **Artur Mas** se casó en la parroquia de Llerona y **Joan Josep Vallicrosa** fue el encargado de ungirle el sacramento del matrimonio.

RECONOCIMIENTO AL TRABAJO

Las medallas de honor del municipio son una manera de reconocer el trabajo realizado en favor del municipio sin ánimo de lucro, tanto en los ámbitos cultural, artístico, económico, social, político y deportivo. Así pues, el Consistorio quiso premiar a **Vallicrosa** por los 43 años de dedicación a la iglesia de Santa Maria de Llerona y al pueblo. Sin embargo, el párroco de Llerona afirmaba la semana pasada a esta redacción que sólo si el Ayuntamiento hacía *"el milagro de hacer en unos días lo que no había hecho en un año"*, asistiría al acto. Pero tal y como preveyó el mosén, el Consistorio no hizo nada para cambiar la situación. *"No puedo aceptar la medalla porque quiero ser libre"*, señala Vallicrosa en una nota en la que también pide disculpas a sus *"buenos amigos y ciudadanos"* **Ribas** y **Ballús** por su ausencia.

Antes de concluir los galardonados **Jaume Ballús** y **Martí Ribas** quisieron expresar su agradecimiento en público. **Ballús**, nacido en Corró d'Avall, formó una de las primeras empresas de entoldados de España, situada en la actualidad en el carrer de la Serra. **Ribas**, se caracteriza por una vida pública muy activa ya que ha colaborado en varias entidades y ha jugado en equipos de fútbol del municipio. Además, ha tenido una trayectoria empresarial en la población vallesana y fue alcalde y juez de paz.